

Renunció y ahora no da la cara

Kevin se escondió donde su mamá

◆ SHIRLEY SANDÍ Y
◆ JEISON GRANADOS

Periodistas de La Teja

Su casa en Moravia parecía desierta... la alarma sonaba y en la puerta estaba La Nación con la noticia de su renuncia al cargo de vicepresidente en primera plana.

Ayer Kevin Casas no contestó el celular, parecía que se lo hubiera tragado la tierra, mientras tanto, la prensa esperaba una reacción de la renuncia que presentó el sábado muy temprano debido al escándalo por un memorando sobre la campaña del Sí al TLC.

Una fuente confirmó a La Teja Casas estuvo todo el día en la casa de su mamá, en Moravia y de ahí nunca salió.

El presidente Óscar Arias, ayer durante una actividad en Pavas, dijo a que no consideró tardía la renuncia de Casas y por el contrario dijo que le dolió mucho perder su talento. "Yo creí que con las disculpas ofrecidas era más que suficiente", aseguó.

Arias negó que vaya a pedirle la renuncia al diputado Fernando Sánchez: "Ustedes (la prensa) andan viendo quién renuncia y quien no, porque no se enfocan en lo realmente importante o le piden explicaciones a los del "No" por lo que han hecho", dijo molesto.



ALONSO TENORIO

A Kevin Casas nadie lo puede sustituir. Si faltara el Presidente y la Vicepresidenta, el mando lo tomaría el presidente de la Asamblea Legislativa.

FERNANDO SÁNCHEZ SIGUE

Gente muy cercana al diputado liberacionista Fernando Sánchez explicaron que no dejará su curul, a pesar de la presión de los opositores al TLC para que siga el ejemplo de Casas. Ayer su esposa María del Milagro Morales tuvo que ser internada y está en el hospital, al igual que su hijo recién nacido. El diputado no quiso responder a su celular para dar una versión.

